



¡Te damos la bienvenida! tú eres el centro de este manual.  
Y queremos que su lectura te aporte lo más posible.

## NUESTRA CULTURA

Formamos parte de la Industria creativa y cultural, centrada en ofrecer una proyección profesional diferente, que valora lo que aporta cada individuo en la sociedad.



# NUESTRO COMPROMISO CON LA DIVERSIDAD Y LA INCLUSIÓN

Nuestro compromiso clave es incluir tanto las capacidades como las incapacidades, con el objetivo de alimentar la comprensión y cooperación. Estamos en contra de la discriminación y creemos en la igualdad de oportunidades, porque nos nutre la diversidad.

## LO PRIMERO VEAMOS EL PANORAMA ACTUAL DE LA JUVENTUD

### Secundaria, estudios obligatorios, optativas y Universidad

La educación en España está dividida en varios niveles, siendo la secundaria uno de los más importantes y obligatorios para todos los jóvenes. La educación secundaria obligatoria (ESO) se compone de cuatro cursos académicos y tiene como finalidad proporcionar a los estudiantes una formación común, amplia y polivalente que les permita desarrollar habilidades y competencias básicas para su vida personal y profesional.

Una vez finalizada la ESO, los estudiantes pueden optar por continuar sus estudios en bachillerato o en ciclos formativos de grado medio. El bachillerato consta de dos cursos y es la vía de acceso para cursar estudios universitarios. Los ciclos formativos de grado medio, por su parte, ofrecen una formación más práctica y específica en diferentes áreas profesionales.

Finalmente, la universidad es el nivel de educación superior en el que los estudiantes pueden obtener títulos de grado, máster y doctorado en diferentes disciplinas académicas. La universidad ofrece una formación más especializada y orientada a la investigación y el desarrollo de habilidades y competencias técnicas en áreas específicas.

En resumen, el sistema educativo español ofrece una amplia variedad de opciones para los estudiantes que deseen continuar sus estudios después de la educación obligatoria. Desde bachillerato hasta ciclos formativos y estudios universitarios, cada nivel ofrece diferentes oportunidades y posibilidades de desarrollo personal y profesional.

### Estadísticas

En la actualidad, es preocupante el número de jóvenes que no logran completar sus estudios. Según datos estadísticos, alrededor de un 20% de los jóvenes en España abandonan la escuela

antes de terminar la educación secundaria obligatoria. Además, muchos de los jóvenes que continúan estudiando se equivocan al elegir su carrera, lo que se refleja en una tasa de abandono universitario del 30%.

Por otro lado, también es común que algunos jóvenes tengan que repetir cursos debido a dificultades en su aprendizaje. Esto puede deberse a diferentes factores, como la falta de motivación o de recursos para afrontar las exigencias académicas.

Estas situaciones pueden tener consecuencias negativas a largo plazo, ya que muchos jóvenes que abandonan sus estudios o no logran encontrar trabajo pueden quedar excluidos del mercado laboral. En la actualidad, la tasa de desempleo juvenil en España es del 40%, lo que representa un gran desafío para el futuro de la juventud en nuestro país. Es importante que se tomen medidas para apoyar a los jóvenes en su formación académica y profesional, y así asegurar un futuro más próspero para todos.



## **EL KIT DE LA CUESTIÓN. UNA TIRITA JUVENIL**

Nuestro programa formativo opta por un nuevo sistema, con el que la juventud puede alimentar sus inquietudes, desarrollar sus capacidades y avanzar en su trayectoria.

Hemos querido dar solución a los problemas que el panorama actual produce en la juventud a la hora de tener que tomar decisiones sobre su camino.

Nuestro programa formativo da prioridad a la práctica, para conocer los aspectos que necesitan desarrollar; por eso en este programa los jóvenes realizan un proyecto, con el que fortalecen las competencias y se preparan para responder a la demanda de las empresas actuales.

Les damos respuesta a tres cuestiones que son fundamentales en la vida:

### **¿QUIEN SOY?, ¿PARA QUE SIRVO? Y ¿COMO LO HAGO?**

Resuelven su incertidumbre, al identificar su valor personal y su recurso propio. De lo que sacan ventaja, al lograr alcanzar metas, porque conocen sus fortalezas y saben complementar sus debilidades con otras personas.

Descubrir nuevas habilidades, experimentar todos los procesos y saber las funciones de un empleo, enriquece su educación y les capacita mejor hacia su próxima etapa, la laboral.

Nuestro sistema metodológico basa su didáctica en el siguiente orden el individuo, el equipo y la sociedad. El temario incluye las siguientes materias:

- **LAS 12 INTELIGENCIAS CREATIVAS:** El objetivo es conocer el talento innato y las potencialidades.
- **LAS 6 FUNCIONES EN EL EMPLEO:** El objetivo es mejorar las habilidades y dar expresión creativa a sus inquietudes orientadas hacia el empleo.
- **LAS 3 COMPETENCIAS EN DEMANDA:** El objetivo es practicar las funciones de un puesto laboral en equipo y desarrollar un proyecto.

## **LO QUE SE LLEVAN**

- **TEMARIO DE LA FORMACIÓN.**
- **CURRÍCULO CON EL PERFIL DE PRACTICAS EN COMPETENCIAS TRANSVERSALES ALCANZADAS.**
- **CERTIFICADO DE LA FORMACIÓN OBTENIDA.**

## **LO QUE DICEN DE NOSOTROS**

Llevamos desde el 2016 incorporando mejoras en nuestro programa, durante estos años hemos colaborado con

## fundaciones e instituciones.

Destacamos el proyecto realizado por nuestros alumnos y colaboradores MXX "Celebrando con arte el día Internacional de la Felicidad", que obtuvo repercusión en 13 escuelas de 13 países y más de 300 personas se sumaron, nuestro impacto en a la sociedad se hizo evidente.

Somos testigos de logros, en casos de jóvenes con notas flojas, con altas capacidades y con necesidades especiales. Su felicidad nos llena de alegría. Y es lo que nos impulsa a seguir con este programa, procurando llegar a transformar la incertidumbre de la juventud en satisfacción.



Jean-Paul Close · 1er

Sustainocracia, 4 x WIN modelo empresarial, orador, autor sobre una nueva mentalidad y sociedad basada sobre valores humanos claves

9 de junio de 2019, Jean-Paul ocupaba un cargo superior al de Aima, pero no supervisaba directamente a Aima

Conozco Aima como una de las personas creativas y expresivas mas geniales en el mundo artistico y cultural. Es capaz de guiar a su publico mental y emocionalmente a nuevos espacios. Esta capacidad no solo es admirable al conocer su obra, es tambien muy funcional para personas como yo, que buscamos formas de entusiasmar e involucrar a grandes grupos de ciudadanos de participar en procesos inovadoras para su propio bienestar y desarrollo sostenible. Estos procesos de cambio no se explica racionalmente sino se hace sentir a través medios diversos, incluido el arte. En eso Aima es socio indispensable y extiende su influencia mucho mas alla de las fronteras de su entorno directo.



Pablo Cobisa Empleabilidad · 1er

Aporto VALOR a las personas y organizaciones por medio de la FORMACI...

11 meses · Editado ·

La Lanzadera de Empleo de Medio Cudeyo consigue un 88% de inserción

[Aima Martín](#), ha sido una semana muy fructífera en la [Lanzadera de Empleo y Emprendimiento Solidario Medio Cudeyo](#) gracias a tu excelente trabajo con nuestro equipo. Has elaborado un completo dossier del taller, explicando cada fase del proceso seguido y los objetivos perseguidos en la misma. Además, cada participante se ha llevado: **ITEMARIO WART** **CURRICULUM PRÁCTICO DE SU TALENTO** **CERTIFICACIÓN WART** Has hecho un gran trabajo y esperamos volver a contar contigo en próximas ediciones de las [Lanzaderas de empleo y emprendimiento solidario de Cantabria](#). [#leesmediocudeyo](#) [#leescantabria](#)

Hemos tratado con padres y madres y con gran cantidad de jóvenes que nos avalan.

## PREGUNTAS FRECUENTES

1. ¿Cuánto dura el programa? Nuestro programa personalizado es de 3 meses.
2. ¿Cuáles son los requisitos? Tener entre 15 y 25 años.
3. ¿Cómo se realizan las clases? Por internet vía zoom.

¿Tienes alguna otra pregunta? Ponte en contacto con nuestro equipo y te ayudaremos.

## RECURSOS ÚTILES

- [Conoce quien es la directora de nuestra formación y la razón de su misión.](#)  
Las 3 claves para ayudar a tu hijo/a adolescente o universitario a encontrar empleo en 12 semanas.
- [Guía pre - sesión de claridad](#)

- [Cómo agendar vuestra sesión de claridad gratuita](#)



Contacto telefónico (+34) 618 462 781 - Calle Ruiz Zorrilla, 17 B - 6 E - 39009 Santander - España